

学校だより



《教育目標》
未来を拓き 創造する子

令和6年3月25日発行
NO. 11

お礼

校長 坂田 幸親

雨紛小学校の令和5年度が、多くの成果をあげて修了いたしました。

あっという間の1年間でしたが、振り返ってみますと、4月に1名の新入生を迎え、全校児童9名でスタートいたしました。5月には、コロナが5類に変更されたことで、4年ぶりに地域との合同運動会を開催することができました。夏には、雨紛神社祭で伝統の「雨紛子囃子」も地域の皆様に披露することができました。毎日の学校生活では、1年生から6年生までが、みんな兄弟のように何をするのでも仲良く協力して取り組む姿が微笑ましく、楽しく充実した学校生活を送っていました。12月には、6年生1名が転入し、お友達が増えたことに、子どもたちは大喜びでした。そして、卒業式では、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にご臨席を賜り、立派に卒業証書を受け取る4名の卒業生の姿を見守っていただきました。

子どもたちの、「自ら新しいことに挑戦する前向きな姿勢」、「友達を思いやる気持ち」、「自分の体を鍛えたくましく前に進もうとする態度」など、この1年間で、本校の教育目標に掲げられた目指す子どもの姿が実現できたと自負いたしております。これも、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力のおかげとこの場をおかりして厚くお礼申し上げます。

令和6年度には、新入生1名を迎え、全校児童7名で、雨紛小学校がスタートいたします。引き続き、皆様のご支援をお願いいたします。1年間大変お世話になりました。

2月、3月の子どもたち



輝かしい未来へ向かって

寒さも和らぎ、ぽかぽかとした春の日差しが降り注ぐ季節になりました。そんな3月19日（火）に、令和5年度 第125回卒業式を無事に実施することができました。4名の卒業生が、思い出深いこの学び舎から巣立っていきました。

中学校の制服を着て式場へ入ってくる卒業生4名は、少し緊張した様子でしたが、証書授与の作法やみんなの前で自分の決意を述べる姿は、とても堂々としていて立派でした。そんな様子は在校生には輝いて見えたことでしょう。4月からは中学生として、仲間を大切に、自分の将来に向かって充実した生活を送ってくれることでしょう。活躍を期待しています。

ご参列くださった来賓並びに保護者の皆様、どうもありがとうございました。



子ども110番の家

旭川市では、子どもたちの見守り活動の一環として、「子ども110番の家」へのご登録を呼びかけています。本校でも、ご協力いただいているご家庭に「旗」の掲揚をお願いしています。

風雪などで旗やポールが傷んだ場合は、新しいものを配付しておりますので、学校までご連絡ください。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



連絡先 旭川市立雨紛小学校
電話 61-6817

令和5年度終了 新たなるステップへ

本日の修了式をもちまして、令和5年度の活動が全て終わりました。この1年間、子どもたちは多くのことに挑戦し、自らの力を高めていました。どの子どもとも立派でした。

明日からは春休みに入ります。短い期間ですが、次学年へ向けての大切な準備期間です。有意義で安全な毎日を送ってほしいと思います。4月5日（金）



の始業式に、元気に登校してくれることを心待ちにしています。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様、この1年のご支援ご協力、誠にありがとうございました。

一日入学がありました

2月8日（木）に一日入学がありました。4月に入学予定の新1年生が来校しました。中休みに子どもたちみんなで「だるまさんがころんだ」をして遊んだり、低中学年による本の読み聞かせ活動と一緒に参加したりして交流を深めました。

令和6年度の入学式は、4月5日（金）です。新1年生には、安心して雨紛小学校に入学してほしいです



【 4月の主な行事予定 】

- 5日（金） 着任式・始業式・入学式
- 8日（月） 交通安全指導（～10日）
給食開始（2～6年）
- 10日（水） 認証式 給食開始（1年）
- 11日（木） 児童会活動
- 12日（金） 参観日 知能検査（2、5年）
- 15日（月） 内科検診
- 18日（木） 全国学力・学習状況調査
個人懇談（～19日） 尿検査
- 22日（月） 二計測 視力検査
- 23日（火） 全国学力・学習状況調査（質問紙）
- 24日（水） 学力検査（2年以上）
旭川市複式教育研究会総会
- 25日（木） 避難訓練
- 26日（金） クラブ活動
- 29日（月） 昭和の日